

OPÉRATION KORTEX A La Folie Théâtre (Paris) mars 2023



Spectacle burlesque conçu et interprété par Katia Charmeaux et François Wrobel.

Pour tous ceux dépressifs ou paranoïaques qui ont peur de leur ombre ou craignent le piratage machiavélique de leur magnifique cerveau à des fins sinon frauduleuses du moins manipulatrices, voici le bout du tunnel avec la mise à la poubelle de la pharmacopée des neuroleptiques.

Grâce non pas à un pseudo vaccin ou de coûteuses séances de thérapie comportementale mais à l'intervention conjointe de Sylvie Mouchet et Jean-Michel Puisatier, membres de l'organisation du Grand Calamar en charge de l'"**Opération Kortex**" destinée à la diffusion d'une infaillible méthode anti-

hacker neuronal.

A la vue des deux hurluberlus, un grand illuminé portant un turban de mage de voyant extra pas très lucide et une petite gourde ahurie tournoyant comme une toupie, formant un beau duo de pieds nickelés, inutile de se bercer d'illusions quant à la réussite de leur entreprise. Quoi que...

En effet, lui, bigleux psychorigide officiant en mentaliste, et elle, en condescendante assistante binoclarde, vont rouler le public dans la farine avec une délirante, ébouriffante et jubilatoire prestation interactive de "magie divinatoire burlesque" et de réussis numéros de mentalisme.

Sur la thématique des dérives de l'exploitation et de la manipulation de l'information et des données personnelles, **Katia Charmeaux** et **François Wrobel** notamment formés à l'art clownesque ont concocté un joyeux, loufoque et roboratif opus qu'ils dispensent avec un remarquable sérieux jusqu'au grotesque.

Et ils offrent une belle bouffée d'air frais et ludique au public qui, mis à contribution active, joue le jeu.

ММ